



Mujeres ataviadas con indumentaria renacentista en las Vísperas Nupciales de Aldeatejada de 2024. EÑE

Aldeatejada incrementa a 175 los trajes de época para las Vísperas Nupciales

● La cita llega este año a su XII edición y se celebrará los días 4 y 5 de octubre

EÑE

Aldeatejada—La localidad de Aldeatejada celebrará la XII edición de las Vísperas Nupciales los días 4 y 5 de octubre.

Este año además contarán con un 15% más de trajes de época, puesto que se han alcanzado los 175 que lucirán los vecinos de todas las edades del municipio en esta celebración. Cabe destacar, que en el último año se han confeccionado en la localidad 25 atuendos renacentistas de manera artesanal.

El Consistorio, representado por el concejal de Fiestas, Roberto Rodríguez, y la concejala de Cultura, Soraya San Juan, participaron en el salón de plenos en un encuentro con los vecinos y los integrantes de la

Asociación Santa Bárbara para perfilar las cercanas celebraciones de las Vísperas Nupciales.

Fundamentalmente se fijaron las fechas para la recogida de los trajes que se hará efectiva en la Biblioteca Miguel Delibes desde las 17:00 horas y hasta el cierre de las instalaciones.

Aquellos vecinos que participaron en las Vísperas del año pasado, deberán hacerlo el lunes, martes y miércoles de la próxima semana, mientras que el resto de participantes hará la recogida el jueves y el viernes de la misma semana.

“Gracias a los talleres de costura y a la implicación de los vecinos de Aldeatejada hemos logrado acumular un total de 175 trajes de época. Desde luego, esta fiesta tan importante para nosotros, no sería posible sin el trabajo y el compromiso de todo el pueblo”, destacó Roberto Rodríguez.

Durante la reunión, los responsables municipales escucharon las propuestas de todos los asistentes para

seguir mejorando y completando la programación y las actividades complementarios de las Vísperas Nupciales que, este año, llegan a su edición número doce.

Cabe recordar que esta singular celebración devuelve durante dos días al municipio a un momento clave de la historia de España, las Vísperas Nupciales del príncipe Felipe II de España con su prima hermana, la infanta María Manuela de Portugal, que contrajeron matrimonio en Salamanca el 15 de noviembre de 1543.

Una jornada histórica que los vecinos de la localidad recrean cada año en sus calles para acercar y revivir la historia que sucedió entre la capital y Aldeatejada y, para ello, el municipio se transforma con la ayuda de los vecinos para retroceder al siglo XVI.

Cada año el municipio acoge, desde un gran mercado artesanal en sus calles, hasta la representación del encuentro entre la pareja de jóvenes prometidos de la realeza.

Santa Marta celebrará su II Día de la Familia en la Isla del Soto el 27 de septiembre



La celebración del Día de la Familia del pasado año. EÑE

● Está organizado por el Consistorio y la Asociación contra el Cáncer

EÑE

Santa Marta de Tormes— El próximo sábado 27 de septiembre se celebrará, en la Isla del Soto, la segunda edición del Día de las Familias que organizan conjuntamente la Asociación Contra el Cáncer en Salamanca y el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

El Consistorio se ha volcado en la organización para que todas las familias que lo deseen disfruten de una mañana de convivencia.

El estreno de la jornada será a las 11:30 horas y contará con el presidente de la Asociación Española contra el Cáncer, Ángel Losada, el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y miembros de la Corporación. La programación incluye una mañana de juegos, música y diversión, además de una paella solidaria, amenizada toda la jornada con la música

de la charanga Queloquesband.

A partir de las 12:00 horas darán comienzo las actividades para toda la familia, desde los más mayores, con juegos tradicionales, hasta los más pequeños, con pintacaros o hinchables. Primero será el turno de las sesiones de zumba y baile en línea para todos los asistentes. Estará incluida la canción del verano “Bailando al sol con crema”, banda sonora de la flashmob que tuvo lugar en julio en la Plaza Mayor de Salamanca. Seguidamente, a partir de las 13:00 horas, tendrán lugar los juegos familiares inclusivos de golf, de figuras, la pesca al pato, 4 en raya gigante, el paracaídas, caza al topo, esquíes...

A las 14:30 horas llegará la paella solidaria. Es necesario adquirir un ticket con antelación por un precio de 5 euros. Están disponibles hasta el viernes 26 en la sede de la asociación en Salamanca y se pueden adquirir también los días 24 y 26 de septiembre entre las 13:00 y las 14:00 horas en la sede de la Junta Local de la Asociación de Santa Marta.

Concurrido taller de bicis en la Semana de la Movilidad de Santa Marta

Santa Marta de Tormes—Un total de 127 niños de la localidad transtornesina han participado en la cita de la Semana de la Movilidad organizada por el Consistorio de Santa Marta de Tormes. Los pequeños han acudido al taller gratuito que ha llevado por nombre “Aprende a montar en bici” para recibir consejos y trucos. En el mismo han participado 20 alumnos de 4º de Primaria y 15 alumnos de 5º de Primaria del Colegio San Blas; 37 alumnos de 3º de Infantil del Colegio Miguel Hernández; y 31 alumnos de 3º de Primaria y 24 alumnos de 4º de Primaria del Colegio Carmen Martín Gaité. EÑE



BREVE

→ RUTA CULTURAL POR LA ARMUÑA DESDE PAJARES DE LA LAGUNA EL DÍA 27

La asociación cultural Armuña Cultus retoma el próximo día 27 sus actividades y lo hace programando una salida senderista por la zona para ofrecer a los participantes la oportunidad de conocer más a fondo el entorno y la comarca de La Armuña. La salida se ha previsto que se lleve a cabo desde la plaza de la localidad de Pajares de la Laguna a partir de las diez de la mañana. Las inscripciones para participar estarán abiertas hasta el día 25. EÑE